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Réunion du comité de parents, 19 février 2025 
Rencontre virtuelle 
comitedeparents@cssdgs.gouv.qc.ca  

Procès-verbal 
 

Séance animée par Marie-Claude Savard, Présidente 
Secrétaire de la rencontre : Christian Lapalme 
 
Présences des délégués et substituts 2024-2025 : 
 
 

Établissement Nom Poste 

Aquarelle Armand-Frappier Idalia Kamwa Male Délégué 

Daigneau Magalie Thériault Délégué 

De la rive Sophie Allard Délégué 

de l'Archipel Manon Riverin Délégué 

Des Bourlingueurs Pascaline Kengne Talla Délégué 

Des Timoniers Nadia Hilal Délégué Substitut 
Des Trois-Sources Sylvie Anne Désy Délégué 

Émilie-Gamelin Mylène Guertin Délégué 

Félix-Leclerc Tatiana Harker Délégué 

Fernand-Séguin Julie De Fondaumiere Délégué 

Gabrielle-Roy Karine St-Jean Délégué 

Guérin-Lajoie Mélina Ouimet-Blais Délégué 

Jacques-Barclay Serge Létourneau Délégué 

Jean XXIII Marie-Claude Savard Délégué et présidente 

Jean-Leman Annabelle Rioux Délégué 

Laberge Marie-Ève Hamel Délégué 

Louis-Lafortune Christian Lapalme Délégué 

Louis-Philippe-Paré Bruno Quesnel Délégué 

Marc-André fortier Eneke Hermann Délégué 

Margerite-Bourgeois Manon Riverin Délégué 

Notre Dame de l'assomption Fanny Francoeur Délégué 

Piché Dufrost Marie-Louise Bégin Délégué 

Pierre-Bédard Patrick Boucher Délégué 

Saint-francois Xavier Yannick Demers Délégué 

Saint-Isidore-Langevin Fanny Corbeil Délégué 

Saint-Michel-Archange Stéphane Marcil Délégué 

St-Bernard Annabelle Trahan Délégué 

St-Jean Isabelle Roux Délégué 

St-Jean Baptiste Julie Gadoury Délégué 

St-Joseph Mélanie Brunelle Délégué 

St-Jude Josette Baongela Délégué Substitut 
St-Marc Emilie Tremblay Délégué Substitut 
St-Patrice Myriam Checroune Délégué 

St-Viateur Clotide Raymond Josiane Monchamp Délégué Substitut 
Vinet-Souligny  Evelyne Rouillard Délégué 

 
 
Autres présences :  
Direction générale adjointe : M. Christian Duval
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1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 

Madame Marie-Claude Savard, présidente, souhaite la bienvenue aux délégués du comité.  

 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Madame Savard présente l’ordre du jour. Karine St-Jean propose l’adoption de l’ordre du jour. 
 

CP 012 2024-
2025 

Il est proposé par Karine St-Jean que l’ordre du jour soit adopté tel 
que présenté, secondé par Myriam Checroune. 
 
Adoptée à l’unanimité 

 
3. Adoption du compte-rendu du 11 décembre 2024 

Sylvie-Anne Desy propose l’adoption du procès-verbal. 
 

CP 013 2024-
2025 

Il est proposé par Sylvie-Anne Desy que le procès-verbal soit adopté 
tel que présenté, secondé par Magalie Thériault. 
 
Adoptée à l’unanimité 

 
 

4. Soirée des bénévoles 
L’appel de candidatures a été envoyé avec un peu de retard. 
S’il y a des délégués intéressés à aider durant la soirée, votre substitut peut prendre votre place à la 
table de votre école 
Il n’y aura qu’un bénévole par école, toutefois, il est rappelé que la soirée des bénévoles n’est pas le 
seul moment pour reconnaitre la contribution des bénévoles au sein de l’école. 
 

5. Présentation du budget 2024-2025 du CP 
Monsieur Lapalme présente le budget amendé aux membres.   
 
Yannick Demers propose l’adoption du budget amendé 
 

CP 014 2024-
2025 

Il est proposé par Yannick Demers d’adopté le budget amendé soit 
adopté tel que présenté, secondé par Eneke Hermann. 
 
Adoptée à l’unanimité 

 
 

 
6. Conférences et présentations du CSS reliées aux ateliers 

Madame Savard présente le concept de conférence de l’Institut des troubles d’apprentissage.  Les 
conférences vont être disponible dans la zone parent jusqu’au 31 décembre.  Le coût est de 1750$ 
 
Émilie Tremblay propose l’adoption de la proposition de s’abonner à cette conférence virtuelle 
 

CP 015 2024-
2025 

Il est proposé par Émilie Tremblay d’adopté la proposition de 
s’abonner à la conférence de l’Iinstitut TA au coût de 1750$, secondé 
par Serge Létourneau. 
 
Adoptée à l’unanimité 

 
 

7. Formation obligatoire 
Madame Savard rappel aux membres l’importance de suivre les formations du CE. 
 

8. Suivi des comités  
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CP 16 2024-2025 Il est proposé par Yannick Demers, appuyé par Serge Létourneau 
que l’assemblée soit levée à 20h32. 
 
Adoptée à l’unanimité  

 
 

a) CCSEHDAA (Véronique Lachapelle) 
Il n’y a pas de personne de ce comité 

 
b) FCPQ (Mylène Guertin) 
Compte rendu de madame Guertin sur les sujets du FCPQ, dont la reconnaissance parentale. 
 
c) Transport (Frédéric Brophy Nolan) 
Le représentant au Transport n’est pas présent. 
 
d) Page Facebook (Chantal Comeau agente d’information) 
Madame Savard encourage les délégués à consulter et alimenter la page Facebook. 
 

9. Divers 
 

10. Information en provenance du CA 
Monsieur Boucher nous indique qu’il y aura deux postes vacants au CA.  Les poste de Monsieur 
Montreuil et monsieur Achim seront vacant et comblé plus tant cette année. 
 

11. Parole aux membres 
De belle réalisations sont partagé. 
 

12. Date et format de la prochaine assemblée : 19 mars - Présentiels 
 

13. Évaluation de la soirée 
Madame Savard remercie les parents pour leur présence et leur implication durant la soirée ainsi 
que les propos.  
 

14. Levée de l’assemblée 
Yannick Demers propose la levée de la réunion. 

 
 
Levée de l’assemblée. 
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